

Las galletas familiares

por

Elizabeth Egal



Cada año desde que puedo recordar, mi madre ha horneado muchas galletas en las semanas antes de la Navidad. Mis hermanos, mi papá y yo ayudamos a mi madre. Preparamos la mesa y decoramos las galletas con dulces. Escuchamos las canciones de Navidad como Frosty el muñeco de nieve y Rudolph el reno con nariz roja. Cuando regreso a mi casa para las fiestas de Navidad, estoy muy entusiasmada por hacer la tradición otra vez. Algunos años mi abuela, mis tíos, y mis sobrinos han participado también, y se divierten mucho. La Navidad no está completa para mí sin las galletas. No puedo pasar mucho tiempo con mi familia porque durante el año scolastico, estoy muy lejos de todos. Las galletas son un símbolo del tiempo precioso con mi familia y también son muy sabrosas.